

Question écrite du 7 février 2024 de Mmes et MM. Fabienne Beaud, Luc Zimmermann, Oana Cotoi, Anne Carron, Roger Gaberell, Jean-Luc von Arx et Alain de Kalbermatten: «Le suivi du Plan lumière».

En février 2022, le Conseil administratif a proposé une Stratégie climat pour notre ville, dont l'un des objectifs était de prendre en compte l'impact de l'éclairage sur tout organisme vivant. En septembre 2022, une stratégie comprenant un Plan lumière, qui intègre une reconsidération des zones causant une pollution lumineuse trop importante, a été adoptée. Or, à ce jour, de nombreux habitants se plaignent de cette nuisance sans que le département n'entende leurs doléances. Pourrions-nous savoir quels sont les projets en cours?